

Ressort: Entertainment

Apassionata verzauberte mit “Gefährten des Lichts“

Mit neuem Kreativteam zum Erfolg

Köln, 15.04.2018, 11:21 Uhr

GDN - In den chinesischen Bergen ziehen Regenwolken auf und ein wilder Krieger zeigt seine Künste mit der ungarische Post, oder packende Darbietung von Live-Gesang, Tanz und der großartigen Reitkunst der Garrocha.

Dies gehörte mit zu der fantastisch und wie immer gekonnten Aufführung von Apassionata in der Lanxess-Arena in Köln. In der fast ausverkauften Halle verfolgten die Gäste die neue Geschichte “Gefährten des Lichts“. Ein wundervoller Nachmittag für die ganze Familie und ein Abenteuer für die Kinder, der beliebtesten Familien-Unterhaltungs-Show .

Erzählt wird von Alana einem jungen Mädchen ,das ein Amulett findet und sie zu einem atemberaubenden Reise aufbrechen lässt. Sie soll auf ihrem Weg Menschen mit leuchtenden Herzen finden, auf der ganzen Welt nach verschiedenen Kulturen suchen, um mit Ihnen zusammen die Erde vor Kälte und der ewigen Nacht zu bewahren. Doch diese Reise wird für Sie trotz Amulett, Zeit und Raum zu einer fast überforderten Aufgabe.

Zur Seite steht ihr dabei ein geheimnisvoller Wüstenreiter auf einem schwarzen Ross ,der sie durch die Wirren zur Rettung der Welt begleitet. Beeindruckende Qualität und Creative zeigte dabei Direktor Klaus Hillebrecht sowie die Kostümbildnerin Kristina Weiß und Lichtdesigner Rüdiger Benz, die die schon gewohnten Erfolge nochmals auf ein neues Niveau anhoben.

Artistische Einlagen welche auf dem Rücken der Pferde vollzogen wurden, oder zwei Pandabären denen Alana nach viele Mühe das Jonglieren beibringt, konnte voll überzeugen und mit viel Applaus bedacht. Als auch Tänze von Indianerstämmen, sowie Geschichten aus dem wilden Westen durch die bildgewaltigen Szenen stets von den schönsten Pferderassen Europas begleitet, sollten die verschiedenen Kulturen verkörpern und zu Leben erwecken.

Der mitreißende Show-Soundtrack ,den aufwendig gestalteten Kostümen und Lichtkompositionen wurden zu einem unvergesslichen Erlebnis. Die reiterlichen Highlights ganz neu zu inszenieren um so die besondere Leidenschaft zwischen Mensch und Pferd noch mehr zu stärken und erlebbar zu machen, wurde sichtlich deutbar und von den Besuchern aufgenommen. Nach Beendigung der Show “Gefährten des Lichts“, wurden die Aktiven vor und hinter den Kulissen mit langanhaltendem und stehen Ovationen bedacht.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-104737/apassionata-verzauberte-mit-gefahrten-des-lichts.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com